

David Lucas valora “positivamente” la inversión prevista para el Hospital Universitario de Móstoles “tantas veces demandada”

Fecha de publicación: 10/02/2017 0:00

Descripción:

- Aunque la inversión ha tardado en llegar "es una buena noticia para Móstoles y estamos expectantes de conocer el proyecto en el que se materializarán los 17,1 millones de euros".
- Lo fundamental y prioritario es que el proyecto cumpla "con los compromisos adquiridos por el Consejero en la última reunión" como son el "garantizar la viabilidad del centro y mantener la cartera de servicios para la ciudadanía".



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha valorado como "positiva" la inversión de 17,1 millones de euros prevista para el Hospital Universitario de Móstoles "tantas veces demandada por pacientes, trabajadores y, también, por este Equipo de Gobierno". Asimismo ha señalado que "es una buena noticia para la ciudad", aunque haya tardado en llegar.

Fue ayer cuando se conoció el cronograma de inversiones hasta 2019 de la Comunidad de Madrid en el que se ha previsto destinar 17,1 millones de euros al Hospital Universitario de Móstoles. Una inversión que atiende al compromiso que adquirió el Consejero de Sanidad con el alcalde de Móstoles en la última reunión que mantuvieron, el pasado mes de enero, "en donde se anunció que después de las reformas parciales que se habían venido realizando en el hospital, se iba a acometer una más importante con una cuantía superior", ha explicado el primer edil.

Estos 17,1 millones "vienen a atender a la necesidad de reformar y mejorar el hospital, una cuestión reclamada permanentemente a los largo de los últimos años" y ahora "estamos a la espera y expectantes de conocer el proyecto en el que se van a materializar estos recursos", ha indicado el alcalde.

También fue un compromiso, ha explicado Lucas, por parte del Consejero "que ese proyecto se nos daría a conocer en el momento que estuviera redactado". El alcalde, ahora, espera que dicho proyecto "cumpla con las expectativas y los compromisos

adquiridos de reforma de los espacios que más lo necesitan, de adaptar este hospital y hacerlo más funcional pero, sobre todo, seguir garantizando la buenísima prestación de servicios que dan sus buenísimos profesionales y que tiene una altísima calificación por parte de los vecinos y vecinas de Móstoles".

Por tanto, ha concluido el alcalde, "se va a esperar ese proyecto del que, sobre todo, se espera que garantice la viabilidad del Hospital, mantenga su cartera de servicios y siga prestando el excelente servicio que ha venido prestando durante todos estos años en la ciudad de Móstoles".